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 １０月３日(木)、体育祭が行われます。実行委員は１学期から活動をしていますが、本格

的な練習がスタートしました。秋季大会期間中の部活動もあって大変だという人もいるかと

思いますが、怪我なく安全で、充実した行事になることを期待しています。 

 今年度の全体練習では、３年生が指示・説明する場面が多くなっています。３年生の活躍

を見て、ぜひ来年度は自分達も同じように、いや、今年以上にできると信じています。まず

は今年、体育祭を素晴らしいものにしましょう！ 

 

自然教室まとめプレゼン 

 授業予定の関係で時間が経ちましたが、自然教室のまとめを行いました。個人の振り返り

を班でまとめて発表しました。学級代表として学年プレゼンで発表したメンバーと、発表に

対しての簡単なコメントを載せます。 

○ Ａ組２班（小山 悠吾さん、平塚 巧実さん、中川 桃奈さん、冨澤 夢琉さん） 

 山武市と山梨の自然について、わかりやすく説明してくれました。「１８Ｒ」という

言葉は、知りませんでした。新しい事を知ることができ、とても嬉しく思います。 

○ Ｂ組４班（齊田 光志さん、宮野 力良さん、天野 冬琉さん、依田 空さん、押田 里央奈さん） 

 「他者の良さを生かすために」に焦点を当てて発表してくれました。班員のいいと

ころ、頑張っていたことを明確にしたうえで、今後の生活につながる内容にまとまっ

ていたと思います。 

○ Ｂ組６班（早川 璃空さん、古川 大晴さん、川村 悠貴さん、原﨑 湖子さん、加瀨 小幸さん） 

 「自然のすばらしさ」「仲間の良さ」がテーマでした。「自信をもって何事にも挑戦

していく」と、今後の生活に生かすことのできる内容だったと思います。 
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 新学期が始まって１か月、異常な暑さも最後の週は和らいだような気がします。

秋季大会に生徒会役員選挙、体育祭と、スタートから多くの行事等があり、生徒達

は目まぐるしい毎日を過ごしています。忙しいというのは大変ですが、その分、小

さな目標を立てて、それに向かって進むことができます。また、今後も行事が続き

ます。生徒達にとって、２学期が飛躍の４か月となることを期待しています。 

さて、部活動を皮切りに、学校生活の様々なものが２年生中心に変わります。私

たちは、この１年半で身につけた力を発揮し、より成長する大きなチャンスだと考

えています。大変なこともあるかもしれませんが、「自分の力で乗り越える」ことが

できるよう支援していきます。何か心配な事がありましたら、ぜひご連絡ください。

２学期もよろしくお願いいたします。         ２学年主任 齋藤 健吾 



○ Ａ組３班（佐瀬 煌季さん、杉山 莉奈さん、鵜沢 祐希さん、千葉 美心さん、坂野 孝輔さん） 

「人と自然の共存」が話の柱で、とても分かりやすい発表でした。特に、鵜沢さんが

「大武川になぜ魚がいないのか」を、川の環境などから考察し、自分なりの考えを発

表することができていたのはとても素晴らしかったと思います。 

 どの班も、とても分かりやすく発表できていたと思います。人前で発表するというのは簡

単な事ではありませんし、慣れるまでには時間がかかります。踏んだ場数が多いほど、自信

をもって発表できるようになります。こうした「アウトプット」の場は、また設定します。

ぜひ、いい準備をして臨んでください。 

 

２学期が始まってまだ１か月ですが、多くの人が活躍しています。皆さんも活躍を目にし

ていますが、改めて紹介します。 

○ 生徒会役員選挙や任命式・認証式に向けて、選挙管理委員の２人は準備に本番に、大活

躍しました。山口 広太郎さん、田  佑奈さん、お疲れ様でした！ 

○ 新しい全校のリーダー達 

生徒会本部役員・・・古川 大晴さん（会長）、坂野 孝輔さん（副会長） 

加瀨 小幸さん（書記）、國分 颯介さん（会計） 

専門委員長・・・油橋 奏音さん（学習図書）、平塚 巧実さん（音楽放送）、 

鳥濵 藤乃さん（保健）、佐藤 彪雅さん（生活安全）、 

椙山 小太郎さん（環境美化） 

○ 部長・・・市原 愛莉さん（女子卓球）、山口 広太郎さん（男子卓球） 

     小髙 凌空さん（男子ソフトテニス）、田山 柚杏さん（女子ソフトテニス） 

     鈴木 花乃さん（吹奏楽）、溝江 明美さん（美術） 

     山田 翔大朗さん（野球）、原﨑 湖子さん（バレーボール） 

     宮野 力良さん（バスケットボール）、増田 透真さん（サッカー） 

     早川 璃空さん（陸上競技） 

 以上の人達が、リーダーとして今後の成東中学校を引っ張っていきます。ぜひ、応援

してほしいと思います。また、古川さん、鳥濵さん、早川さんは代表として全校の前で

あいさつをしました。緊張した様子の人もいましたが、それぞれの決意がよく伝わる、

立派な話だったと思います。これからいろいろと大変なこともあるかもしれませんが、

よろしくお願いします！ 

○ ９月は２回のＮＢＡがありました。今月の参加者を紹介します。 

杉山 莉奈さん、千葉 美心さん、坂野 孝輔さん、 池 優奈さん、堀江 遥さん、

冨澤 夢琉さん、佐藤 彪雅さん、鵜沢 祐希さん、原﨑 莉子さん、鳥濵 藤乃さん、

並木 伶奈さん、岩崎 由茉さん、菊池 菜乃花さん、依田 空さん、鈴木 花乃さん、

早川 璃空さん、小林 歩夢さん、行木 葵さん、加藤 澪さん、山田 翔大朗さん、

吉川 遼さん、岩永 有未さん、古川 大晴さん、原﨑 湖子さん、田  佑奈さん、

加瀨 小幸さん、怒賀 愛珠さん、押田 里央奈さん、田山 柚杏さん 

 ９月の２回に両方とも出た人や、今年度のＮＢＡ全てに参加している人も数多くいま

す。生徒会役員が変わり、この活動が今後どのように発展していくのか、とても楽しみ

にしています。 


